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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和６年 10 月２日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  議案第 13号 議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について 

 

 出席委員 

  橋本 勝 

  吉住幸子 

  池ケ谷祐太 

  渡辺彩子 

本目弘昇 

事務局  教育文化部長   竹内英人 

     学校教育課長   中村元信 

     教育総務課課長  永野智芳 

     教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午後０時 58分 牧之原市立相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

今回の経緯だが、昨日の新聞に、島田市で小学校の教師用の教科書を市議会の議決

を経ずに契約、取得してしまっていたことから、追認を求める議案が提出され、議決

されたという記事が掲載された。これを受け、本市においても確認したところ、同様

の案件があり、令和５年度の小学校の教師用教科書等の４件について、市議会の議決

を経ずに執行していたことが判明した。これらの案件について教育委員会へ議案とし

て出されていなかったという状況だったことから、本日、急遽、承認いただきたく、

会議を開催することになった。基本的なところでチェック機能が十分働かなかったと

いう点が反省すべきと思っており、今後、全庁体制の中で、再発防止対策を検討して

いく予定である。 

本日はよろしくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と本目委員を指名 

 

議案第 13号 議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について 

（教育文化部長より説明） 

 質疑・意見の後、承認された。 

 

渡辺委員 議案 65号と 67号では、校数の違いは何か？  



2 

学校教育課長 勝間田小と坂部小が、65号の方では、別の補助金を使う関係で、

別事業として契約等を行っている。そのため、出てきていない。 

教育文化部長 あくまで契約ごとのカウントになるため、違う事業で、勝間田

小の方は 2,000万円という金額を超えなかったため、今回の案

件には出てこなかった。 

吉住委員 2,000万円を超えるものというのは割とあると思われるが、他

にはなかったのか？ 

教育文化部長 なかった。今回の小学校の教師用教科書ということが全国的に

話題に上って、それに伴い市でも調査した。全庁的に確認した

結果、今回の教育文化部の４件だけだった。 

教育長 今後、こういった事がないよう、体制を万全にし、再発防止に

努めていく。 

 

 

閉会（閉会時刻 午後１時 20分） 

 

 

 


